



GRANDS
PRIX CYCLISTES
DE QUÉBEC 12 SEPT
DE MONTRÉAL 14 SEPT



COMMUNIQUÉ DE PRESSE | NEWS RELEASE

(ENGLISH BELOW)

CHALLENGE SPRINT PRO 2014 RÉSULTATS/RESULTS <http://rsstiming.com>

La sensation Canning

QUÉBEC (Québec, Canada), jeudi 11 septembre 2014 - Le Canadien Cody Canning a créé la surprise ce jeudi sur la Grande Allée de Québec en remportant la 4^e édition devant le vainqueur 2013, le Français Bryan Coquard et l'Australien Steele Von Hoff.

Cody Canning se souviendra longtemps de sa première participation au Challenge Sprint Pro. Au bout d'une finale très intense, le coureur d'Edmonton (24 ans) s'est en effet offert le luxe de devancer des pointures comme le Français Bryan Coquard, passé tout près du doublé et l'Australien Von Hoff qui avait fait belle impression tout au long de la compétition. « C'est une petite surprise mais je savais que je pouvais avoir ma chance, a déclaré Canning en conférence de presse. On dispute un Challenge Sprint au championnat du Canada et je pensais que ça pouvait être un avantage par rapport aux coureurs du WorldTour qui pour la plupart découvre cette épreuve ».

Spécialiste des critères, ces courses en circuit où il faut posséder une belle pointe de vitesse, il a surpris ses adversaires en anticipant l'emballage lors d'une finale où le soleil était revenu sur Québec après une journée très pluvieuse. Coquard a bien tenté de réagir mais il était trop tard et le coureur d'Europcar est venu échouer à moins d'une roue. « Il n'y a pas de déception, a reconnu le Français. J'aime beaucoup ce type d'évènement et comme l'an dernier, j'ai pris beaucoup de plaisir. Félicitations au vainqueur qui a été plus malin que moi. J'avais bien géré toutes mes manches mais en finale, je me suis fait surprendre mais c'est le jeu ». Canning devient le deuxième Canadien à inscrire son nom au palmarès après Zach Bell, lauréat en 2012.

17^e du championnat national l'an dernier, Canning n'a encore jamais porté le maillot d'une équipe professionnelle. Il ne disputera pas d'ailleurs le GP de Québec et de Montréal au sein de la sélection canadienne. « C'était ma dernière course et c'est plutôt pas mal de finir l'année comme ça » concluait-il. Steele Von Hoff qui vient compléter le podium a aussi bien profité de cette première expérience sur le Challenge Sprint Pro. « J'ai vraiment apprécié le format et le concept de cette épreuve. C'est fun et très intéressant ».

À PROPOS

Les Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal, les deux seules épreuves de l'UCI WorldTour présentées en Amérique, contribuent dans une mesure importante à la réalisation de l'un des objectifs prioritaires de l'Union Cycliste Internationale (UCI): la mondialisation du circuit WorldTour. Ces épreuves rejoignent celles déjà labellisées en Europe, en Océanie et en Asie. Depuis 2010, l'organisation est responsable de la planification et de la tenue des GPCQM et compte sur l'appui indispensable de partenaires publics et privés pour la tenue de ses événements: le Gouvernement du Canada, le Gouvernement du Québec, la Ville de Québec, la Ville de Montréal, la Commission des champs de bataille nationaux, l'Office du tourisme de Québec, Tourisme Montréal, Québecor, Air Transat, Via Rail et Québec Original. <http://gpcqm.ca/fr/accueil/>

Canning upsets favourite to claim Challenge Sprint Pro

QUÉBEC (Québec, Canada), Thursday, September 11, 2014 - Canada's Cody Canning boldly attacked early in the Challenge Sprint Pro final to upset title holder Bryan Coquard of France while fast Australian Steele von Hoff was third ahead of another Canadian, Elliott Doyle.

Coquard, winner on Grande Allee a year ago, and Von Hoff, impressive in the heats, started the final showdown as favourites but the Edmonton-born Canning was not impressed. The French title-holder cunningly stayed in Von Hoff's wheel, probably thinking he was his most serious rival and was unable to react when the Alberta rider took his chance and jumped for the finish line. Von

Hoff had to be content with the last podium spot.

Canning, who had a first taste of the Challenge Sprint Pro at the Canadian national championships, used his experience of the format to try his luck. "It's an event that these guys don't train on specifically. So I thought I had as good a chance as anyone," said the Canadian, delighted to end his season on such a high note.

Favourite Coquard admitted he had probably been "trapped at his own game". "I had decided to stay behind and to wait for the right moment to start my sprint but when I did, Canning had already gone," he said.

But the Frenchman added he was fully motivated for Friday's Grand Prix du Quebec: "It rained today so many riders did not have a chance to ride. For us, it was a great way to heat up for tomorrow. I have great ambitions for tomorrow's Grand Prix."

It was the second time in four editions that a Canadian stole the show in the curtain raiser of the GPCQM. In 2012, Zachary Bell had been the first local rider to win the event introduced by Serge Arseneault in 2011.

The weather may have been a factor as strong winds blew in the final stages of the event but rain, that had fallen all day, stopped just as the competition got underway.

ABOUT THE RACES

The Québec City and Montréal Grands Prix Cyclistes, the only two UCI WorldTour races held in North America, contribute in large measure toward the achievement of one of the International Cycling Union's primary objectives: the globalization of élite-level cycling. These races are now established, UCI-sanctioned events alongside events in Europe, Oceania and Asia. The organizing committee has been responsible for planning and putting on the Québec City and Montréal GPs since 2010, and receives vital support from public- and private-sector partners: the Government of Canada, the Government of Québec, the City of Québec, the City of Montréal, the National Battlefields Commission, the Office du tourisme de Québec, Tourisme Montréal, Québecor, Air Transat, Via Rail and Québec Original. <http://gpcqm.ca/en/home/>

– 30 –

INFORMATION

Véronique Lavoie, Head, Communications and Media Relations, 450 671-9090 ext. 228, cell: 514 554-2161, vlavoie@gpcqm.ca

Yves Perret, International Media Director, +33 (0) 6 07 31 62 72, yves.perret@neuf.fr